



Cumpliendo con nuestros AFILIADOS PASIVOS



**Integridad, compromiso y acción
orientados a tu futuro**

📍 Av. Hipólito Yrigoyen 490 - Nva. Córdoba - Córdoba

📞 Tel (0351) 4688300 opc. 2 - 📩 cps@cpcecba.org.ar

🌐 cps@cpcecba.org.ar - 📱 @cajaeconomicascba

Cumpliendo con nuestros AFILIADOS PASIVOS

A close-up photograph of an elderly man with light-colored hair and glasses, wearing a light blue button-down shirt. He is seated at a table, looking down at a calculator and a yellow notepad. A pen is in his hand. The background is blurred, showing what appears to be an office or library setting.

En la asamblea del 4 de abril, se aprobó la propuesta de **AUMENTO del HABER** a través de un plan de actualización gradual, dando respuesta a los jubilados sin comprometer la sostenibilidad del sistema.

¿En qué consiste el plan gradual?

Se trata de un aumento inicial del 10% en el haber de abril 2025, además de un incremento mensual adicional de 0,5 puntos porcentuales sobre movilidad nacional desde mayo 2025 y durante un período de 43 meses. Esto se traduce en una **recomposición real acumulada del 33%, por sobre inflación, para el final del período.**

Por su parte, el incremento de aportes se realizará únicamente si es necesario, para lograr incrementar un año adicional de suficiencia de la Caja en cada ejercicio. Además, se aprobó el pago de una bonifi-

cación mensual de \$140.000 (ver cuadro al pie), con carácter permanente para asegurar la estabilidad en los ingresos de los afiliados pasivos, en un contexto inflacionario.

Esta medida fue respaldada por estudios actuariales y tiene como objetivo mejorar el poder adquisitivo de los jubilados y atender la realidad de los aportantes, mientras se mantiene el equilibrio financiero de la Caja.

La propuesta recibió el respaldo mayoritario, lo que demuestra un **fuer-
te apoyo de los afiliados hacia la
planificación responsable y sos-
tenible, promoviendo un sistema
justo, solidario y equitativo.**



Cómo impactará en el mes de mayo?

Como resultado de lo aprobado por la asamblea, en el mes de mayo los jubila-

dos tendrán un aumento del haber del 4,23%, es decir, superior a la movilidad nacional (3,73%). El impacto en los aportes de los afiliados activos será solo por el porcentual de la movilidad nacional.

MAYO 2025	A	B	C	D
Haber	\$ 517.190	\$ 775.785	\$ 1.034.380	\$ 1.292.975
Bono	\$ 140.000	\$ 210.000	\$ 280.000	\$ 350.000
Total *	\$ 657.190	\$ 985.785	\$ 1.314.380	\$ 1.642.975

* No incluye bonificaciones por aportes excedentes o contribuciones de terceros

Memoria y Balance 2024

APROBADOS



El viernes 25 de abril, en la Asamblea Ordinaria, los afiliados y jubilados aprobaron la Memoria anual, los Estados Contables y la Ejecución Presupuestaria, correspondientes al ejercicio económico finalizado el 30.11.2024.

La memoria reflejó un año de gestión atravesado por un contexto macroeconómico desafiante, marcado por alta inflación, cambios en la política nacional y tensiones en los mercados financieros. Sin embargo, la Caja logró preservar la sustentabilidad del sistema, proteger los haberes jubilatorios y fortalecer la atención a sus afiliados activos y pasivos.

La sostenibilidad del sistema se garantizó con un monitoreo actuarial, que implicó un análisis permanente de las variables demográficas, las contingencias previsionales y la relación aporte/haber, para el cuidado del sistema.

Además, se implementaron beneficios clave como la exención de aportes por maternidad, nuevas líneas de crédito, mejoras en los canales de atención y un esquema de recomposición de haberes que alcanzó el 189% superando la inflación del período.

Por otro lado, se llevó a cabo una administración eficiente de las reservas a través de una cartera de inversiones diversificada, cumpliendo métricas de riesgo y rendimientos acordes al perfil de inversión propios de un ente previsional.

Como resultado de la gestión, **el balance de la Caja cerró con resultado positivo, con un superávit de \$ 6.391.546.292**, es decir, un rendimiento de las inversiones que superó la inflación del período en cuestión, pudiendo cubrir con ello el déficit operativo originado por la diferencia entre la recaudación de aportes y el pago de haberes a los pasivos.

La Asamblea aprobó por mayoría tanto la Memoria como los Estados Contables y la Ejecución Presupuestaria del ejercicio cerrado el 30.11.2024, respaldando la gestión del Directorio.

ACCEDÉ AL VIDEO DE LA MEMORIA 2024



VER VIDEO 

DESCARGÁ EL BALANCE 2024



DESCARGÁ 

Medidas de apoyo a LOS JÓVENES



La Caja analiza continuamente políticas para acompañar a los profesionales desde sus inicios, **asistiéndolos en su desarrollo profesional y personal**, con el desafío de adaptarse a las nuevas realidades sociales, universitarias, y demográficas, con vistas al futuro.

Ampliación de edad para eximición

Durante la Asamblea Extraordinaria del 25 de abril, se trató y aprobó la modificación del régimen de eximición de aportes para jóvenes, **extendiendo hasta los 32 años inclusive, el beneficio de eximición en el pago de aportes durante los primeros doce (12) meses de afiliación.**

La medida busca acompañar a los nuevos matriculados en sus primeros pasos profesionales, contemplando el incremento observado en la edad de egreso, así como la dificultad que muchas veces implica insertarse laboralmente en el inicio de la profesión. De ahora en adelante, aquellos profesionales de hasta 32 años que se matriculen y se afilien a la Caja dentro de los 12 meses de rendida la última materia, podrán acceder a la eximición del 100% en los aportes por el plazo de un año.

Esta iniciativa se enmarca en una política activa de promoción de la afiliación joven, reconociendo que **fortalecer la base de aportantes es clave para la sustentabilidad del sistema.** Además, esta modificación se alinea con el criterio adoptado por el CPCE para su eximición en Derecho Profesional, promoviendo una acción institucional coordinada.

 **Se amplió de 29 a 32 años, la edad para la eximición de aportes durante el primer año de afiliación.**

Subsidio del 30% en la escala

Ante los desafíos que afronta el sistema por el envejecimiento poblacional, advertimos la importancia de trabajar con mayor profundidad sobre los estudiantes y los recientes egresados, diseñando propuestas que sean atractivas para la incorporación temprana de las nuevas generaciones.

Contemplando el planteo de los integrantes de la Comisión Asesora de Jóvenes Profesionales del Consejo, **la Caja implementó un subsidio a fin de reducir el salto que se produce en la escala de aportación,** al pasar del primer tramo etario (hasta 29 años) al segundo (30 a 34 años).

Es algo que se había previsto implementar en este 2025 y como tal, fue incorporado en el Presupuesto anual aprobado en diciembre.

Este **subsidio es del 30% sobre el valor del aporte de categoría A, durante el lapso de doce (12) meses,** y está dirigido a los afiliados que cumplan los 30 años de edad a partir de abril de 2025 y tengan una antigüedad en la Caja menor o igual a 36 meses. El subsidio se mantiene en la medida que no adeuden más de tres meses de aportes.

 **Subsidio del 30% del aporte, por el lapso de 12 meses, a quienes cumplan 30 años desde el 01.04.25**

Ciclo de charlas sobre finanzas personales

44.5
43.6
45.0
37.4

Q3 - 2013 Q4 - 2013 Q1 - 2014 Q2 - 2014 Q3 - 2014

Sabemos que la gestión eficiente de las finanzas personales es fundamental. Por ello, hemos reunido a expertos de primer nivel que compartirán con vos conocimientos prácticos y estrategias efectivas para tomar el control de tu futuro económico.

Quedate atento a nuestras comunicaciones con el calendario de las conferencias y el link para asegurar tu lugar.

El pasado 23 de abril se llevó adelante una charla bajo el título: **“Cryptomonedas: ¿Cómo funcionan? ¿Cómo afectan el sistema económico? ¿Son una alternativa de inversión?”**

La actividad, enmarcada en el ciclo de encuentros para profesionales, ofreció una mirada clara y accesible sobre el funcionamiento de los criptoactivos (especialmente Bitcoin), abordando sus fundamentos tec-

nológicos, sus implicancias en la economía real, y su potencial como herramienta de inversión.

Se exploraron temas como:

- Qué es el blockchain y cómo opera.
- De qué manera las criptomonedas pueden impactar el sistema financiero tradicional.
- Cuáles son los riesgos y oportunidades de invertir en activos digitales.

Si no pudiste participar en vivo, podés ver la charla completa en nuestro canal de

YouTube

¡Y seguimos con más propuestas !

El próximo 28 de mayo te invitamos a una nueva e interesante charla: **"INTELIGENCIA ARTIFICIAL: ¿De qué hablamos cuando hablamos de IA?"**

Este evento está diseñado para aquellos interesados en profundizar su comprensión acerca de un tema que está revolucionando nuestro presente y que sin duda marcará el futuro.

Contará con la presencia de Corrado De Luca, especialista en IA y desarrollador

full stack, quien nos llevará a pensar el presente y futuro de la inteligencia artificial, sus desafíos y su vínculo con la computación cuántica.

La jornada se llevará a cabo de manera presencial en la sede central del CPCE situada en Av. Hipólito Yrigoyen 490 a las 18:00 horas.

Esta será una excelente oportunidad para compartir ideas y hacer preguntas sobre un tema que permanece en constante evolución.

¡Agendá la fecha y no te pierdas este nuevo encuentro!

